



AMERICA/VENEZUELA - Un dialogo "necesario" para detener la violencia

Caracas (Agencia Fides) – El obispo emérito de la diócesis de Los Teques (Venezuela), Su Exc. Mons. Ramón Ovidio Pérez Morales, ha propuesto la sede del Episcopado venezolano como lugar de encuentro entre la oposición y el gobierno, para iniciar un diálogo que considera "necesario". La sede de la Conferencia Episcopal Venezolana se encuentra en Caracas, en el barrio de Montalban.

En la nota recibida en Fides, Mons. Pérez Morales enumera los problemas del País que hay que afrontar de manera urgente: inseguridad, impunidad, inflación y violencia. Además ha reiterado que algunas propuestas del gobierno contenidas en el llamado "Plan de la Patria", aparecen como un proyecto socialista "inaceptable e inconstitucional".

Ayer hablo de esto también el ministro de Interior, Justicia y Paz, Miguel Rodríguez Torres, que hablando en una radio local ha informado de que se realizarán "operaciones especiales militares y de orden público para erradicar las guarimbas". Las "guarimbas", en lenguaje popular de Venezuela, son los centros de protesta, y pueden ser un local, un barrio e incluso una calle. "Hicimos una reunión con el Alto Mando Militar para activar nuevamente los planes de seguridad predispuestos – ha dicho el Ministro -. Vamos a tomar acciones en los municipios en los que todavía quedan focos de violencia, pero para devolver el orden". (CE) (Agencia Fides, 25/03/2014)